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8340RODG CUBE FOOTSTOOL
DESIGN BY CANE-LINE DESIGN TEAM

H 40cm        15.8”

Wgt 9,04kg      20lbs

Cube er en udendørs fodskammel fra Cane-line, designet af det innovative Cane-line designteam. Fodskamlen er udarbejdet i det slid-

stærke udendørsmateriale Cane-line Soft Rope, med en skumkerne i det unikke QuickDry-skum, der anvender en speciel teknologi, der 

øger niveauet af komfort og brugervenlighed, da materialet er tørt igen bare en time efter kraftig regn. Cube har fået sit navn ud fra den 

karakteristiske form, og de utallige firkanter eller ”cubes” som indgår i designet. Cane-line Soft Rope, der dækker Cube, er håndflettet 

i et smukt mønster, der giver tekstur og elegance til fodskamlen. Cube kan både bruges udendørs på terrassen såvel som indendørs i 

din stue. Cube fodskamlen er det ideelle møbel, der - med sin behagelige struktur og entydige udseende - kan berige og fuldende 

dit udendørs miljø. Fodskamlens mørkegrå farve kan både kombineres med vores varme møbler i teak træ og vævede materialer eller 

med vores minimalistiske møbler i f.eks. aluminium og keramik. Det anbefales at flytte din Cube fodskammel indendørs i efteråret og 

vintersæsonen for at forlænge produktets levetid - og nemt flytte den med dig ud, når den første forårssol melder sin ankomst.

Cube is an outdoor footstool from Cane-line, designed by the innovative Cane-line design team. The footstool is made in the very dura-

ble outdoor material Cane-line Soft Rope, with a core in the unique QuickDry foam, which employs a special technology that increases 

the level of comfort and user-friendliness, as the material is dry again just an hour after heavy rain. Cube got its name from the distinc-

tive shape, and the countless squares or cubes included in the design. The Cane-line Soft Rope that covers the Cube, is handwoven in 

a beautiful pattern, providing texture and elegance to the footstool. Cube can both be used outside on the terrace as well as indoor in 

your living room. The Cube footstool is the ideal furniture piece that – with its pleasant structure and singular appearance – can enrich 

and complete your outdoor environment. The dark grey color of the footstool matches both our warm furniture in teak wood and woven 

materials, or with our neat minimalist furniture in aluminum and ceramic. It is recommended to bring your Cube footstool inside during 

the autumn and winter season to prolong the lifetime of the product – and easily move it outside with you, when the first spring-sun 

arrives.

Cube ist ein Hocker für den Außenbereich von Cane-line, entworfen vom innovativen Cane-line-Designteam. Der Hocker ist aus dem stra-

pazierfähigen Material Cane-line Soft Rope mit einem Schaumkern aus dem einzigartigen QuickDry-Schaumstoff gefertigt, bei dem eine 

spezielle Technologie angewendet wird, die das Komfortniveau und die Anwendbarkeit erhöht, da das Material nach einem kräftigen Re-

genschauer innerhalb nur einer Stunde trocknet. Cube hat seinen Namen durch die charakteristische Form und die zahlreichen Vierecke 

oder „Cubes“ erhalten, die im Design zu finden sind. Cane-line Soft Rope, das den Cube bedeckt, ist in einem ansprechenden Muster 

von Hand geflochten, das für die Struktur und Eleganz des Hockers sorgt. Cube lässt sich draußen auf der Terrasse ebenso wie im Wohn-

zimmer nutzen. Der Cube Hocker ist das ideale Möbelstück, das durch seine angenehme Struktur und sein eindeutiges Erscheinungsbild 

Ihre Einrichtung im Freien bereichern und vollenden kann. Die dunkelgraue Farbe des Hockers lässt sich mit unseren warmen Möbeln aus 

Teakholz und gewebten Materialien oder mit unseren minimalistischen Möbeln aus bspw. Aluminium und Keramik kombinieren. Es wird 

empfohlen, den Cube Hocker im Herbst und Winter in einen Raum zu stellen, um die Lebensdauer des Produktes zu verlängern – sobald 

sich die ersten Sonnenstrahlen im Frühjahr zeigen, nehmen Sie ihn einfach wieder mit ins Freie.
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